

## Le verset de Moubahala

---

<"xml encoding="UTF-8">

Si quelqu'un te contredit après ce que tu as reçu en fait de science, dis: Venez! Appelons nos fils et vos fils, nos femmes et vos femmes, nous-mêmes et vous-mêmes nous ferons alors x une exécration réciproque en appelant une malédiction de Dieu sur les menteurs.

((Al-îmran, 3 : 61

Ce verset, connu sous le nom de Ayat-al-Moubahala (Verset de l'exécration) a été révélé au Saint Prophète (P) à la suite d'une lettre adressée aux chrétiens de Najrân les appelant à sa Foi. En réponse ils sélectionnèrent parmi eux quatorze hommes - des Evêques et des Prêtres - pour aller à Médine s'informer tant de la religion que des mérites du Prophète (P); leur véritable dessein étant bien sûr d'arriver à faire prévaloir leur religion devant celle des musulmans

Devant le refus du Prophète (P) de les recevoir, 'Ali (P) leur conseilla d'ôter leurs vêtements de soie et leurs bagues en or. Ils s'exécutèrent et furent alors aimablement reçus par le Prophète. Lors d'une discussion sur Jésus (P), le Prophète leur expliqua que Jésus (P) n'était qu'un .Prophète

**: (Après cette rencontre, les versets suivants furent révélés au Prophète (P**

En effet, il en est de Jésus comme d'Adam auprès de Dieu : Dieu l'a créé de terre, puis Il lui a» .dit : «sois», et il fut

.La vérité est de ton Seigneur. Ne sois donc pas du nombre des sceptiques

Si quelqu'un te contredit après ce que tu as reçu en fait de science, dis : «Venez ! Appelons nos

fils et vos fils, nos femmes et vos femmes, nous-mêmes et vous-mêmes : nous ferons alors une exécration réciproque en appelant une malédiction de Dieu sur les menteurs.»»

((Al-îmran, 3: 59 à 61

De retour de leur congé à la recherche d'arguments, les chrétiens délégués furent alors informés du Décret de Dieu et l'acceptèrent comme un moyen de mettre fin à la discussion, respectant en cela une vieille tradition arabe de cette époque, la Mubahala (épreuve de .(mutuelle malédiction ou encore une sorte d'ordalie

Le jour du rendez-vous, le Prophète (P) en se rendant au lieu choisi pour l'épreuve, tenait Al Hassan (P) d'une main et Al Hussein (P) de l'autre, représentant nos fils. Sa fille Fatima (P), représentant nos femmes, marchait derrière lui suivi de 'Ali (P) assimilé à la propre personne du Prophète (P), dans l'expression nous-mêmes du verset coranique. Ce point de vue sur ce que représentait chaque personne présente autour du Prophète (P) n'est pas sujet de .discussion car l'unanimité s'est faite autour de cette interprétation

Avant de se rendre au lieu susdit, l'Archevêque aurait conseillé à ses hommes de ne pas accepter de jurer au cas où le Prophète (P) ne se serait entouré que des membres de sa Famille. Dans le cas contraire, il leur aurait recommandé de ne pas hésiter à aller jusqu'au .bout

A la vue d'une aussi sainte constellation, l'Archevêque et ses hommes craignant alors pour leur sort, renoncèrent à subir l'épreuve de Mubahala. Ils trouvèrent leur salut dans la promesse de .payer un tribut annuel d'environ quatre vingt mille dirhams

Nous devons retenir là que le Prophète (P), en se faisant entourer de 'Ali (P), Fatima (P), Al Hassan (P) et Al Hussein (P), a voulu démontrer aux yeux du monde et en prenant Dieu pour Témoin que seuls ceux-là étaient en mesure de tenir un tel défi en faisant exaucer son Vœu

grâce à leur pureté parfaite

O vous, les Gens de la Maison! Allah veut seulement éloigner de vous la souillure, et vous  
.purifier totalement

Source: Al-shia.org